

Covid-19

## Behörden-Updates via hessenWARN

### **[19.03.2020] Die Sicherheitsapp hessenWARN informiert Bürger über die Ausbreitung des Coronavirus sowie die Sofortmaßnahmen und Handlungsempfehlungen der hessischen Behörden.**

Seit November 2019 erhalten die Bürger in Hessen schnell und individuell über die Sicherheitsapp hessenWARN Hinweise zu Gefahrenlagen in ihrem Umfeld ([wir berichteten](#)). Wie das hessische Ministerium des Innern und für Sport mitteilt, informiert die Anwendung auch hinsichtlich der Ausbreitung des Coronavirus sachlich und zuverlässig über Sofortmaßnahmen sowie grundlegende Handlungsempfehlungen der Landesregierung sowie der nachgeordneten Behörden. „Gerade in der gegenwärtigen Situation ist es sehr wichtig, dass die Bevölkerung ohne Umwege unaufgeregt und umfassend über konkrete Verhaltensweisen und Sofortmaßnahmen im Zusammenhang mit dem neuartigen Coronavirus informiert wird“, sagt Innenminister Peter Beuth. Vor allem sei es in Zeiten so genannter Fake News von zentraler Bedeutung, den Bürgern schnelle und verlässliche Informationen bieten zu können.

hessenWARN steht kostenlos im Google Play Store und im iTunes Store zur Verfügung. Laut Ministerium ist die Anwendung bislang über 220.000 Mal heruntergeladen worden. Die Push-Benachrichtigungen werden gleichzeitig via KATWARN und so an zusätzlich rund 640.000 Personen in Hessen übermittelt.

(ba)

Die App im Google Play Store

Die App im iTunes Store

Stichwörter: Innere Sicherheit, Apps, Hessen, hessenWARN, Katastrophenschutz, KATWARN